

合併後初の行政懇談会を開催

町と自治振興会は四月二十五日(火)から行政懇談会を開催しています。第一回の油木地区の山村開発センターでは百三十一名の参加がありました。今後の日程は、二和地区で二十一日、二十九日、三十日と三会場で開催されます。



今月生まれのお友達をご紹介します
Happy Birthday



水野 花菜ちゃん(いちば)
☆親の願い
健康で優しい女の子になつてほしい!!



瀧口 真弥ちゃん(福永)
☆親の願い
のびのび育つてほしい。



貞清 陽次ちゃん(高蓋)
☆親の願い
明るく陽気な子になってね。



瀧本 駿ちゃん(時安)
☆親の願い
元気でたくましい子に育つて欲しいです。

さて、今月の十四ページには町花・町木の募集の記事を掲載しましたが、「ご覗いただいたでしょ?」か、町の新たなシンボルをみなさんの手で決める機会として、普段見過ごしがちな花や木に目を向けて、植物に込めた自分の思いとともに寄りて応募してください。

コールデンウェイク。みなさんがお過ごになりましたか? お天気も良く、各地区のイベントも盛況だったようですが、強い日差しに日焼けをされた方も多かったです。



編集後記